

Fecha 22.10.2015	Sección Valores y Dinero	Página 14
----------------------------	------------------------------------	---------------------

EL FONDO DE PROTECCIÓN COOPERATIVO CUBRIRÁ A MÁS DE 6,000 PERSONAS

Socios de Caja Bahía reciben pago

La entidad fue revocada por la **CNBV** hace dos semanas por su bajo nivel de capitalización

Fernando Cutiérriz
EL ECONOMISTA

EL FONDO de Protección Cooperativo (Focoop) se dice listo para pagar a los más de 6,000 ahorradores de la sociedad cooperativa de ahorro y préstamo (socap) Caja Solidaria Bahía, cuya licencia fue revocada por la **Comisión Nacional Bancaria y de Valores (CNBV)** debido a su bajo nivel de capitalización.

En entrevista, Tomás Carrizales Villegas, presidente del comité técnico del Focoop, indicó que a dos semanas que se anunció la revocación de dicha entidad, el Fondo ya recibió las primeras 100 solicitudes para resarcir a los ahorradores hasta por 25,000 Udis (133,000 pesos aproximados).

“El proceso va bien. Apenas estamos en la etapa de recabar solicitudes. Hasta la fecha, tenemos 100 solicitudes recabadas, que son relativamente pocas para el volumen de socios, que son más de 6,000 a los cuales les debemos de pagar sus ahorros, pero el proceso va bien”, informó el representante del Focoop.

“Los directivos de la socap —agregó— están dando información. No hemos tenido ningún contratiempo. El proceso lo llevamos en coordinación entre **CNBV** y el Focoop, establecimos una ruta crítica con todas las actividades que se deberían de hacer y vamos funcionando bien”.

Carrizales Villegas recordó que de acuerdo con la ley, existen tres mecanismos de salida para las entidades a las que se les revoque la licencia como socap: liquidación,

fusión o traslado de activos y pago directo a ahorradores.

Con Caja Solidaria Bahía, que concentraba sus operaciones en Campeche, se eligió utilizar el pago directo a ahorradores hasta 25,000 Udis, debido a la localización de la masa crítica de sus socios. “La realidad es que por la ubicación donde está la fuerza de los socios de Bahía, la localización es poco accesible, así como de difícil acceso para otras cooperativas que hubieran intentado fusionarse”.

Asimismo, indicó que otro factor que influyó para no utilizar el mecanismo de fusión de la socap con otra entidad más solvente es que la cartera de Caja Solidaria Bahía sufría de un gran deterioro, lo que significó “que ya no fuera tan atractiva para que otra entidad entrara al rescate”.

DESEMBOLSARÁ CERCA DE 12.5 MILLONES DE PESOS

Carrizales Villegas destacó que como el seguro de depósitos en las socaps autorizadas protege al ahorrador hasta por 25,000 Udis, se tiene estimado que el Focoop destine cerca de 12.5 millones de pesos de los 874 millones de pesos con los que cuenta en la actualidad para garantizar los ahorros de todos los socios de las 146 entidades avaladas por la autoridad.

“Ahorita llevamos arriba de 100 solicitudes de pago del seguro... el monto promedio de estas primeras está sobre los 60,000 pesos. Las primeras solicitudes que llegan regularmente tienen los montos mayores. Ahorita lo que puedo decir es que, de dichas solicitudes, lle-

vamos 2 millones de pesos entregados en ahorros”, explicó.

El Fondo de Protección de los ahorros de los socios de las socaps autorizadas se compone en su mayoría por aportaciones de las entidades que ya han recibido el aval de la autoridad para continuar sus operaciones como tal. También, el gobierno federal ha aportado a dicho fondo, que en la actualidad equivale al orden de los 874 millones de pesos.

Carrizales Villegas destacó que la mayoría de los más de 6,000 socios de Caja Solidaria Bahía estarán cubiertos a 100% y sólo un ahorrador supera el límite de los 25,000 Udis por 5,000 pesos.

“La autorización sirve de mucho a las socaps y a sus usuarios, porque da certeza de que sus ahorros están depositados en una institución supervisada permanentemente”, concluyó.



El Focoop ya recibió las primeras 100 solicitudes para resarcir a los ahorradores. FOTO: SHUTTERSTOCK

